

Der Bauwagen feierte seinen Abschluss



Gemütlicher Bauwagenabschluss mit Pizaofen, Pavillons und viel Sonne

Vom 5. Mai bis zum 23. Juni stand der umgebaute Baustellenwagen zum ersten Mal in der Gemeinde Oberrohrdorf. In dieser Zeit konnten Kinder und Jugendliche jeweils am Donnerstagnachmittag an allerhand Aktivitäten teilnehmen. Am ersten Nachmittag stand die Ideensammlung im Zentrum, welche für das nachfolgende Bauwagenprogramm massgebend war. Zudem konnten die Anwesenden an diesem

Nachmittag ein Glace geniessen und einen Button gestalten. Für die sportlich Begeisterten stellte die Mojuro im Laufe der Bauwagenzeit Skater- und Scooterelemente und Bubble Soccer-Bälle zur Verfügung. Kreative Köpfe konnten ihre Fantasie beim DIY-«Gärtli» ausleben, bei welchem aus recycelten Materialien Pflanzentöpfe gestaltet wurden. An einem weiteren Nachmittag konnten Erinnerungsfotos gemacht

und verschiedene Spiele gespielt werden. Nach einer aufregenden und abwechslungsreichen Zeit gings dem Ende entgegen. Zur Abschlussfeier konnten die Kinder und Jugendlichen ihre eigenen Pizzen zubereiten.

«Gerd's Gärtchen» auch in Oberrohrdorf äusserst beliebt

Die Bauwagenpremiere in Oberrohrdorf war ein grossartiger und voller Erfolg. Im Durchschnitt nahmen jeweils über 70 Kinder und Jugendliche aus Oberrohrdorf an einem Anlass teil. Gründe dafür waren auch das schöne Wetter und der zentrale Standort auf dem Schulgelände des Schulhauses Hinterbächli.

Kurze Sommerpause für «Gerd's Gärtchen»

Nach den Sommerferien wird «Gerd's Gärtchen» seine Türen nach zwei Jahren erneut in Bellikon öffnen. Für mehr Informationen zum Programm und weitere Angebote der Mojuro können Sie sich auf der Homepage www.mojuro.ch, über die «mojuro news app» oder über Social Media informieren.

Die Mojuro – offene Jugendarbeit Region Rohrdorferberg ist die professionelle Fachstelle für Kinder und Jugendarbeit in der Region Rohrdorferberg. Sie koordiniert und führt die Kinder- und Jugendarbeit in den Vertragsgemeinden Niederrohrdorf, Oberrohrdorf, Remetschwil, Bellikon und Stetten.